

2019年7月1日
現勢2,805名
前月比-20名
2,815名(1/1付)



発行所
東京土建一般労働組合
小平東村山支部
小平市仲町381番地
電話 042-342-2846
FAX 042-342-2848
発行人 川口 直明

地域貢献で職域確保を

第42回住宅デー

1-1-0名を超える市民と交流



春の仲間づくり月間目標達成も兼ねて打ち上げは盛大に行われた

【小平東 黒坂三四治 通信員】
6月2日（日）は予報通り好天に恵まれ、天神地域センターの公園は例年通り大勢のお客さんで賑わいました。組合員の参加は36名、建築職人による地域住民の方々に対する感謝デー1日の来場者は109名。

【小平東 黒坂三四治 通
信員】

小平東

電動砥石で効率アップ
打ち上げで次回への英気を

りましたか。今年分会
購入した『電動砥石』
スピードは抜群で、76
を研ぎあげました。分
独自チラシは医療生協
会員と地域へ配布、当
の宣伝カー運行やハン
マイクを使用して呼び
けに力を入れました。

住宅デー終了後、資材の撤収は15時ごろ終わり、協力してくれた23人が地域センターの娯楽室で慰労会に参加。仲間づくり月間の打ち上げを兼ね、美味しい料理とお酒で参加者の疲れを癒し、16時過ぎ頃にはすべて無事に終了することができました。

チエック二ナーなどの毎年恒例の企画に加え、今回が初めてとなるボップコーン販売を行いました。親子の来場者が多く大盛況、多彩な取り組みで楽しんでもらえたと思います。

■第12回住家三分会別結果■

分会	参加者	来場者	住宅相談	包丁研ぎ	まな板削り
花小金井	24	120	4	116	24
小平東	36	109	6	76	11
美園	26	105	5	74	16
一ツ橋	22	150	3	49	14
上宿	29	71	5	96	12
小川	26	179	4	82	9
野火止	26	55	1		
柳瀬	39	120	2	25	8
北山	28	100	1	78	9
南	36	120	4	90	
合計	292	1129	35	686	103



毎年住宅デーの日は
諏訪神社境内が土建一色となる

血圧測定等が各アントにて行われ、来場者休憩用のテントも作ることができました。強い日差しでも、雨でも安心です。

独自ビラを撒かなかつた昨年に比べ来場者数1.5倍、包丁研ぎ2倍、カンパ3倍となりう

独自チラシで大盛況
多彩な取り組みで、滞在型住家データへ

【批評】前田常雄
通信員

A photograph showing three people under a green tent at a fair or event. A man in a blue t-shirt and jeans is bending over, holding a long wooden stick with a small white ball attached to it, aiming it towards a target. A young boy in a grey t-shirt is standing next to him, watching intently. To the right, another man in a yellow t-shirt and cap stands with his hands on his hips, observing the activity. In the background, there are tables and chairs set up under the tent, and a blue plastic tub in the foreground contains several colorful balls.

毎年参加して下さる仲間たち、主婦の皆さんた
ち、今年も本当にご苦労様でした。打ち上げのときの笑顔だけが何よりの救いです。来年の住家デーまでぐれぐれもご白愛なさるようだ。

わしいかぎりですか
加組合員の減少は厳しい現実です。仕事を休んで備品の積み込みをしたり、工作キットを製作したり、遠方まで子供用備品を購入に行ったり、今後中心的役割を担う後継者世代にそれが可能なのか。考えるたびに暗澹たる気持ちになります。

生きている間に自國開催のオリンピックはないと思つておいた方がいいのかなと思うと、一競技ぐらい見つけ出します。しかしチケット当選した人が、私の周りにはほとんどいません。応募もしていません。私が言うのもなんですが、どれくらいスポーツサー企業に割り当てがあ

いっぱいいます。皆さん
は、生で見たい派？ＴＶ
で見る派？なんだかんだ
いっても後一年後になりました。
いろんな意見があると思
いますがみんなで無事にオリンピック・
パラリンピックが開会式
来るよう盛り上げていきま
しょう。（隆）

本格BBQを満喫

25名の参加で
プレジャーフォレストへ



ゴーカートで疾走する
山中さんと牧田さん



みんなで協力してBBQ

一ツ橋会

(日) 相模湖
プレジャーフォレストへ
25名の参加で
分会バスレク

6月23日
14時からデモ行進に出発
「日本の未来に原発
いらない」「子どもを守
れ」「未来をよろすな」

集会では懸念されてい
た天気も回復して、原発
の現状報告などがあり、
14時からデモ行進に出発
しました。「さよなら原
発」「日本の未来に原発
いらない」「子どもを守
れ」「未来をよろすな」

を開催しました。
当日は雨が降ったりや
んだりのあいにくの天気
で、目玉のアスレチック
などは残念ながら中止。
お屋はBBQでしたが、
深まりました。

火起こしや野菜カットす
べて自分たちでやる想定

外の本格スタイル。

予想外の出来事でした

が、協力して取り組めた

ことで、より分会の絆が

加深しました。

安心・安全な小平の実現を目指し一致団結

建からの参加者

が例年より減少

することが懸念

されました。

集会では、現

在小平市が抱え

ている諸問題を

はじめ、国民の

課題となっていました。

憲法や年金問

近く上回る多く

の仲間が集結し

されました。

が、昨年を15名

が、今年を16名

が、今年を17名

が、今年を18名

が、今年を19名

が、今年を20名

が、今年を21名

が、今年を22名

が、今年を23名

が、今年を24名

が、今年を25名

が、今年を26名

が、今年を27名

が、今年を28名

が、今年を29名

が、今年を30名

が、今年を31名

が、今年を32名

が、今年を33名

が、今年を34名

が、今年を35名

が、今年を36名

が、今年を37名

が、今年を38名

が、今年を39名

が、今年を40名

が、今年を41名

が、今年を42名

が、今年を43名

が、今年を44名

が、今年を45名

が、今年を46名

が、今年を47名

が、今年を48名

が、今年を49名

が、今年を50名

が、今年を51名

が、今年を52名

が、今年を53名

が、今年を54名

が、今年を55名

が、今年を56名

が、今年を57名

が、今年を58名

が、今年を59名

が、今年を60名

が、今年を61名

が、今年を62名

が、今年を63名

が、今年を64名

が、今年を65名

が、今年を66名

が、今年を67名

が、今年を68名

が、今年を69名

が、今年を70名

が、今年を71名

が、今年を72名

が、今年を73名

が、今年を74名

が、今年を75名

が、今年を76名

が、今年を77名

が、今年を78名

が、今年を79名

が、今年を80名

が、今年を81名

が、今年を82名

が、今年を83名

が、今年を84名

が、今年を85名

が、今年を86名

が、今年を87名

が、今年を88名

が、今年を89名

が、今年を90名

が、今年を91名

が、今年を92名

が、今年を93名

が、今年を94名

が、今年を95名

が、今年を96名

が、今年を97名

が、今年を98名

が、今年を99名

が、今年を100名

が、今年を101名

が、今年を102名

が、今年を103名

が、今年を104名

が、今年を105名

が、今年を106名

が、今年を107名

が、今年を108名

が、今年を109名

が、今年を110名

が、今年を111名

が、今年を112名

が、今年を113名

が、今年を114名

が、今年を115名

が、今年を116名

が、今年を117名

が、今年を118名

が、今年を119名

が、今年を120名

が、今年を121名

が、今年を122名

が、今年を123名

が、今年を124名

が、今年を125名

が、今年を126名

が、今年を127名

が、今年を128名

が、今年を129名

が、今年を130名

が、今年を131名

が、今年を132名

が、今年を133名

が、今年を134名

が、今年を135名

が、今年を136名

が、今年を137名

が、今年を138名

が、今年を139名

が、今年を140名

が、今年を141名

が、今年を142名

が、今年を143名

が、今年を144名

が、今年を145名

が、今年を146名

が、今年を147名

が、今年を148名

が、今年を149名

が、今年を150名

が、今年を151名

が、今年を152名

が、今年を153名

が、今年を154名

が、今年を155名

が、今年を156名

が、今年を157名

が、今年を158名